

Schaubild des Monats

Preis für Trinkwasser liegt in den Gemeinden des Landes zwischen 40 Cent und 3,80 Euro

Die von den Gemeinden und Wasserversorgern in Baden-Württemberg für die Bereitstellung und Lieferung von einem Kubikmeter Trinkwasser festgelegte Gebühr lag am 1. Januar 2009 bei durchschnittlich 1,87 Euro. In Abhängigkeit von den lokalen Strukturen und naturräumlichen Gegebenheiten in den Versorgungsgebieten sind die Kosten für die Wasserversorgung regional unterschiedlich hoch. Die Preisspanne für einen Kubikmeter Trinkwasser liegt in den 1 102 baden-württembergischen Gemeinden zwischen 0,43

und 3,83 Euro. Diese Preisdifferenz von 3,40 Euro erklärt sich unter anderem durch die qualitativen und quantitativen Unterschiede der verfügbaren Wasservorkommen. Gemeinden mit einer Gebühr von unter einem Euro je m³ liegen beispielsweise vor allem in den wasserreichen Gebieten am Bodensee, im Iller- und Donautal sowie entlang des Oberrheingraben. Neben der verbrauchsabhängigen Gebühr erheben 1 069 (97 %) Gemeinden eine Grundgebühr je ortsüblichen Wasserzähler von durchschnittlich 2,46 Euro pro Monat.

T Trinkwasserpreise in den Städten und Gemeinden Baden-Württembergs am 1. Januar 2009

